

20/12/2011

CONGRESISTA ESTHER CAPUÑAY REALIZA CHOCOLATADA EN EL DISTRITO DE ATE VITARTE CON 4000 NIÑOS.

La congresista Esther Capuñay organizó el jueves 20 de diciembre, una chocolatada en el distrito de Ate Vitarte para beneficiar a numerosos niños y niñas con motivo de la Navidad.

Los pequeños, acompañados de sus padres, disfrutaron de un gran show con variados números artísticos y recibieron regalos de parte de la organización.

La congresista Capuñay recordó que en estas fechas festivas, es importante agradecer a Dios y dar a los que menos tienen.

“Lo principal es proporcionar alegría a todos los niños”, remarcó.

